

Kölner Kevelaer-Bruderschaft von 1672 an St. Kunibert

Kuniberts kloster-gasse 2
50668 Köln
Telefon 0221/121214



Köln, im März 2014

Liebe Mitglieder und Freunde der Kevelaer-Bruderschaft,

in meinem Brief am Ende des vergangenen Jahres hatte ich bereits in Aussicht gestellt, dass wir als Kirche, als Pfarrgemeinde und nicht zuletzt auch als Bruderschaft in diesem Jahr einige Veränderungen erfahren werden.

Seit nun über 12 Jahren war Prälat Knopp als Pfarrer in St. Kunibert, als Pfarrvikar und zuletzt als Subsidiar in St. Agnes tätig; ebenso lange war er Präses unserer Bruderschaft.

Ab Juni wird Prälat Knopp im Kölner Dom und in St. Aposteln als Subsidiar wirken, hiermit verbunden auch seinen Wohnsitz wechseln.

**Daher lade ich Sie und Euch herzlich ein zur Verabschiedung von Prälat Knopp am
Sonntag, den 25.05.2014.**

Wir beginnen mit einem feierlichen Hochamt um 11.15 h in der Basilika St. Kunibert unter Mitwirkung des St. Kunibert-Chores, im Anschluss daran findet ein Empfang auf dem Innenhof des dortigen Kindergartens statt.

Statt persönlicher Geschenke bittet Prälat Knopp um eine Spende für Haiti. Bei der Abschiedsfeier wird daher eine Spendenbox aufgestellt; der Erlös ist für verschiedene Projekte in der Pfarrei Sacré Coeur in Port-au-Prince und vor allem für alte und kranke Priester bestimmt, die keinerlei Versorgung oder Rente haben.

Im Namen des Vorstandes ist es mir darüber hinaus eine große Freude Ihnen und Euch mitteilen zu dürfen, dass Pfarrer Müller als Nachfolger das Amt des Präses unserer Bruderschaft mit Wirkung vom 01. Juni 2014 an Pfarrer Dr. Peter Seul delegiert hat; dieser hat das Angebot bereits erfreut angenommen.

Wenngleich Peter Seul durch die vielen Wallfahrten der letzten Jahre und nicht zuletzt durch die geistliche Leitung unserer Wallfahrten tief verbunden mit unserer Bruderschaft ist gilt es, ihm für diese Aufgabe von Herzen alles Gute & Gottes reichen Segen zu wünschen.

Herzliche Grüße & bis zu unserem Wiedersehen eine gute Zeit,

Michael Rind
Präfekt